

第54回 君津中央公民館 文化祭

みんなが主役、地域と交わる文化祭

成功裏に終わる!

平成30年11月3日(土)・4日(日)

澄んだ秋空の下、「平成」の最後を飾る文化祭が、いよいよ開催されました。今年から新たに中央図書館を展示会場に加え、それぞれの会場に華やかなバルーンアートと生花が飾られ、お客様をお迎えしました。公民館から図書館までの通路には手作りの「空き缶風車」がキラキラ輝きながら皆様の目を楽しませていました。

文化祭に先立ち、11月1日、2日、約150サークル・団体が集結しバネル設置や設置など会場設営が行なわれました。参加者からは「サークル活動だけでは他の団体と接点がないが、共同作業で楽しく会話ができる良かつた」との声も聞かれ、公民館で広がる交流のひとつとなりました。

ミニこども広場
(フラフープ・長縄跳び・地面に落書き)

君津高校のお姉さん達と一緒に遊びました。

模擬店分野

家庭教育学級「さに～スペース」
うどんがあつという間に完売!

体験分野

おもちゃ病院きみつ
青少年相談員「ふるさとかるた大会」
いざ真剣勝負!
貞元剣道クラブ
轟きわたった少年剣士たちの勇ましい声!

公民館会場

公共館サークルの日々に物語
供をいただきバザーを開催
君津市社会福祉協議会への寄付及び公民館での社会教育活動の充実に活用
がとうございました。

舞台分野

目傾の活動の成果を充分に發揮
お客様にお楽しめ頂きました。

篠笛同好会
れんげ俱楽部

図書館会場

中央図書館において、盆栽・写真・絵画の作品展示や書道体験、そして昨年も好評を博した舞台発表が行われました。

特別企画

「みんなで考え方を共有します」
主な流れ
(1)基調提案
(2)地域の取り組み紹介
(3)意見交換会

○学校運営協議会委員長
富田嘉孝さん
○周西南中学校区
○遊びサポート〜ぐるんぱ
代表
仲田孝雄さん
○青少年健全育成連絡協議会
井元季美さん
○コミュニティスクール
会長
仲田孝雄さん

ひこばゆ

発行
君津中央公民館
君津市久保2-13-2
TEL 0439(50)3980
FAX 0439(54)9888
発行責任者
川名 熊

続いて井元さんから、乳幼児をもつ保護者の子育て支援活動を通しての体験談、そしてご自身の職業の中での「羊の毛刈り体験」などを通じた親子との触れ合いをご紹介くださいました。

児童をもつ保護者の子育て支援活動を通しての体験談、そしてご自身の職業の中での「羊の毛刈り体験」などを通じた親子との触れ合いをご紹介くださいました。

児童をもつ保護者の子育て支援活動を通しての体験談、そしてご自身の職業の中での「羊の毛刈り体験」などを通じた親子との触れ合いをご紹介くださいました。

児童をもつ保護者の子育て支援活動を通しての体験談、そしてご自身の職業の中での「羊の毛刈り体験」などを通じた親子との触れ合いをご紹介くださいました。

児童をもつ保護者の子育て支援活動を通しての体験談、そしてご自身の職業の中での「羊の毛刈り体験」などを通じた親子との触れ合いをご紹

めました。

地域の大人が子どもに関心を持っていくこと、それを念頭に様々な機会や場を作つて、身近なことから取組んでいる現状が数多く紹介されました。

「地域の大人が子どもに関心を持っていくこと、それを念頭に様々な機会や場を作つて、身近な角度から、今後も子供たちを見守つて、いる地域であります」との感想も寄せられました。

公民館サークルの日々に物語供をいただきバザーを開催
君津市社会福祉協議会への寄付及び公民館での社会教育活動の充実に活用
がとうございました。

舞台分野

目傾の活動の成果を充分に發揮
お客様にお楽しめ頂きました。

篠笛同好会
れんげ俱楽部

展示分野

おこと桜の会
きみづ盆栽



第54回文化祭を終えて
文化祭実行委員長 興川名

今回、第54回の君津中央公民館主催の文化祭に奇しくも実行委員長という大役を仰せられること、失敗を恐れないことを学ばせていただきました。私は、この役を引き受けたに当たり①学ぶ心を持つこと②色々な意見を前向きに捉えること③失敗を恐れないことを学ばせていただきたいと感じました。当日は、天候も何とか持ち、お客様も約4,500名を超える方々に来ていただき、盛況だったと思います。

今回の特徴として、一つは特別企画の計画推進です。テーマにもありますが、地域の方々やサークルで活躍している方などが中心となっていました。もう一つは、君津中央図書館と一体となったイベントの開催でした。

また、反省点も多くありました。これらの問題点、課題は次回につなげていきます。

公民館の長い歴史は、文化祭と共にあり、ここで活動する多くの方々の成果、発表の場でもあります。それは地域の絆を深め、地域の活性化や地域づくりに大きく関わってきたと思います。そういう意味では、文化祭が地域をリードし、新たな創造の場を提供していくきっかけになつていらっしゃいます。関係された多くの方々のご協力、ご支援に御礼申し上げます。

君津中央公民館だより(ひこばゆ)



■ほのぼの学級「房総の村にバスハイク」



サークル名: 花の会「えがお」
毎月第2金曜日 13:30~15:30
会員の親睦を図り、花を愛し活け花の技術の向上と美しさを追求し、生活中潤いを与えることを目的にしているそうです。庭などで摘み持参した花が、皆さんの手で可憐に活けられています。

一成人を祝う集い開催

平成31年1月13日(日)午後2時より多目的ホールにて平成31年周西南中学校区「成人を祝う集い」を開催いたします。

新成人を迎える皆さん、お友達と一緒に思い出に残る一日を過ごしませんか?

※対象者は、平成10年4月2日より平成11年4月1日生まれの方です。

平成31年1月13日(日)午後2時より多目的ホールにて平成31年周西南中学校区「成人を祝う集い」を開催いたします。

新成人を迎える皆さん、お友達と一緒に思い出に残る一日を過ごしませんか?

※対象者は、平成10年4月2日より平成11年4月1日生まれの方です。

現在の題字は公募により決定し、1994年(第225号)から使用してきました。このたび、誌面のカラー化に伴い24年ぶりにデザインを一新いたします。これからも地域の方々に愛される情報発信の場としていきたいと思いつます。

新しい時代に相応しい、カラフルな題字を公募いたします。ぜひご応募ください。

公民館報のタイトル「ひこばゆ」は、樹木を切った根株から芽が出るという意味をもっています。さらに、公民館が大きく育ち、公民館サークルや団体の活躍の輪が大きく広がるようにとの願いが込められています。

現在の題字は公募により決定し、1994年(第225号)から使用してきました。このたび、誌面のカラー化に伴い24年ぶりにデザインを一新いたします。これからも地域の方々に愛される情報発信の場としていきたいと思いつます。

題字デザイン募集

君津中央公民館だより
『ひこばゆ』

募集期間

平成30年12月20日(木)から
平成31年2月4日(月)迄

仕様
サイズ
縦横縦
縦:横
4:1の割合

応募先
君津中央公民館

※詳しい応募要項については
館内掲示またはチラシでご確認ください。

新規開設の事例も自ら
お持ちのデザイン
ご提出下さい。

公民館こどもクラブ

12月26日(水)・27日(木)

日程(両日)
9:30~ 学習
11:40~ミニ食堂
13:30~レクリエーション

春休みは
3月26日(火)・27日(水)です

学習・レク・調理ボランティア
随时募集中です



子どもパラダイス

書道

12月22日(土)
時 間: 9:30~12:00
13:00~15:00

場 所: ギャラリー
申込み: 不要

太巻き寿司体験

H31年1月5日(土)
時間: 10時~13時
申込みは終了しました



冬休みもやります。



楽しみいっぱい 公民館主催事業

公民館では家庭教育学級や高齢者学級、趣味教養講座など様々な主催事業を展開し、たくさんの皆さまが参加しています。それがなぜか楽しいプログラムも充実し、学んだり仲間作りをする場となっています。



文化祭開催にあたり、5ヶ月に渡ってご尽力くださいました
名取実行委員長(写真右端)はじめ文化祭実行委員会役員の
皆様方です。

ありがとうございました



■つくしんぼ広場
「クリスマスリース作り」
素敵な作品が完成!

編集後記

秋口頃から公民館の窓口や天井で、カラフルな空き缶風車がキラキラと揺らめいていました。これは公民館サークルの方が作り、飾って下ったものです。来館者の皆様に大変好評だったため、文化祭で

け橋にすることに決定し、約250個以上も作成してくださりました。また「購入したい」という多くの方々のご要望に応え、文化祭での販売も行い、大盛況でした。

今回、多大なるお力添えを頂きましたサークル関係者の皆様方に心より御礼申し上げます。(美)

子育て応援 オータムコンサート

実施レポート

